



TERRE
SOLIDAIRE

act:onaid
pour des peuples solidaires



Pour une justice climatique et sociale : Initiatives féministes et de solidarité internationale

Towards Climate and Social Justice: Feminist and International Solidarity initiatives

Samedi 27 avril 2024 à l'ECSA, La Base, Marseille
13h à 15h

Atelier-débat organisé par Adéquations, CCFD Terre Solidaire / Féministes pour des Alternatives Climat Environnement, Action Aid France

Cet atelier-débat mettra en discussion les enjeux de **justice climatique féministe** dans une perspective européenne et Nord-Sud, à travers la présentation de plusieurs initiatives, publications et mobilisations
This workshop will discuss feminist climate justice issues from a European and North-South perspective, through the presentation of initiatives, publications and mobilisation

Intervenantes / Speakers

- Léa Bijaoui) CCFD-Terre Solidaire Rhône Alpes / PACA Corse : Pour des projets culturels féministes et solidaires, l'exposition « Les femmes de Horembe Madagascar »
For feminist and solidarity-based cultural projects, the exhibition "The women of Horembe, Madagascar »
- Yveline Nicolas, coordinatrice Adéquations : la justice climatique féministe, vue par le programme « Féministes pour des Alternatives Climat Environnement »
The notion of feminist climate justice, with a presentation of the "Feminists for Climate-Environment Alternatives" programme.
For feminist and solidarity-based cultural projects, the exhibition "The women of Horembe, Madagascar »
- Veronica Velasquez, chargée de campagne Justice climatique à Action Aid France : Lancement d'une campagne justice climatique, les investissements bancaires néfastes au climat dans le secteur agro-industriel
Launch of a climate justice campaign, climate-damaging bank investments in the agribusiness sector

Information : contact@adequations.org

L'atelier aura lieu à La Base : 3 rue Pierre Roche 13004 Marseille, Métro Chartreux

<https://labasemarseille.org/>



European Commun Space Alternatives à Marseille du 26 au 28 avril:

<https://spaceforalternatives.eu/fr/accueil/>